VI. Condiciones de disfrute

Los beneficiarios de estas bolsas de estudio deberán incorporarse a sus respectivos Centros en la fecha indicada en la resolución de adjudicación. Excepcionalmente, y previa autorización de la Dirección General de Política Científica, podrá retrasarse la incorporación hasta un máximo de tres meses. Para ello, el interesado deberá solicitar la autorizacio con, al menos, un mes de antelación a la fecha de iniciación de la bolsa de estudio, comunicando la fecha exacta de incorporación

al Centro de investigación extranjero. Se entenderá que todo beneficiario que no se incorpore a su Centro de destino en la fecha prevista o en la autorizada si se le concedió prórroga de incorporación, renuncia a la bolsa

de estudio.

En ningún caso la alteración en la fecha de incorporación significará incremento del período de disfrute concedido, ni podrán abonarse dotaciones con posterioridad al 30 de septiembre de 1985.

Dado el carácter experimental de esta convocatoria no se establece la posibilidad de prorrogar por un nuevo período

la bolsa de estudio concedida.

A efectos de concursos y oposiciones, se considerará como tarea investigadora el tiempo que disfrute de la bolsa de estudio.

VII. Formalización de solicitudes

Los impresos de solicitud se encontrarán a disposición de los interesados en el lugar de presentación de los mismos: Sección de Becas en el Exterior del Servicio de Formación de Personal Investigador, calle Rosario Pino, 14-16, octava planta, Madrid-20.

Las solicitudes deberán ir acompañadas de los siguientes

documentos:

Hoja de servicios, en original o fotocopia compulsada por la autoridad académica competente, en la que consten los años de docencia y la situación actual del solicitante. 2. Memoria o proyecto del trabajo de investigación a rea-

- lizar.
 3. Currículum vitae actualizado, según modelo normalizado de la Dirección General de Política Científica o número de la Dirección General de Política Científica en viado anteriore. Registro de Personal y código si se hubiese enviado anteriormente.
- Documento que acredite la admisión en el Centro de investigación extranjera, en el que se haga constar la viabi-lidad de realización del proyecto en el ámbito del mismo. Si di-cho documento se halla en fase de tramitación deberá acom-pañarse a la solicitud fotocopia de la correspondencia mantenida a este fin.
 5. Fotocopia del DNI o pasaporte.

Deberá acompañarse una fotocopia tanto del impreso de solicitud cumplimentado como de la documentación principal aportada.

VIII. Proceso de selección

Para llevar a cabo la selección de candidatos la Dirección General de Política Científica nombrará una Comisión compuesta por las siguientes personas:

Presidente: El Director general de Política Científica. Vicepresidente: El Subdirector general de Coordinación y Promoción de la Investigación.

Vocales:

Dos Vicerrectores de Investigación de Universidades españolas.

Un representante designado por la Dirección General de Enseñanza Universitaria.

Un representante designado por la Secretaría General Téc-

Un representante designado por la Dirección General de Política Científica.

Secretario: El Jefe del Servicio de Formación de Personal Investigador.

Los miembros con cargo nominado podrán delegar su presencia durante el proceso de selección.

En la selección se tendrán en cuenta, además del cumplimiento de los requisitos administrativos, las investigaciones realizadas por el interesado, publicaciones, asistencias a Congresos, seminarios y la utilidad para la institución universidaria española de los trabajos a desarrollar en el extranjero. A estos efectos, la Comisión de Selección podrá solicitar el asesoramiento de expertos en las distintas materias.

Terminados dichos trámites, la Dirección General de Política Científica resolverá en cuanto a las candidaturas propuestas por la Comisión de Selección.

IX. Obligaciones de los beneficiarios

Primera.—Cumplir con aprovechamiento las distintas etapas del plan de trabajo presentado, dedicandose a él de conformidad con las normas propias del Centro en que se lleve a cabo.

Segunda.—Presentar a la terminación del período de dis-frute de la bolsa de estudio el correspondiente informe fi-nal, explicativo de la labor realizada, conteniendo el informe del Director del trabajo en el extranjero.

Tercera.—Permanecer en el Centro de aplicación de la bolsa de estudio, siendo necesaria para cualquier cambio, renuncia, alteración del proyecto modificación del Director de trabajo, la autorización de la Dirección General de Política Científica.

8462

RESOLUCION de 3 de abril de 1984, de la Dirección General de Enseñanzas Medias, por la que se dan instrucciones para la evaluación de los alumnos que cursen las enseñanzas experimentales a que se refiere la Orden ministerial de 30 de sep-tiembre de 1983 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de octubre).

La Orden ministerial de 30 de septiembre de 1983 por la que se autoriza a determinados Centros de Enseñanza Media la realización de las experiencias que en la misma se definen, encomienda a esta Dirección General la coordinación, seguimiento y control de las mismas, al tiempo que garantiza a los alumnos el reconocimiento de sus estudios y su convalidación con los del sistema educativo vigente.

A tales efectos, con el carácter provisional que la experimentación demanda y respetando las vigentes normas sobre evaluación continua del rendimiento educativo de los alumnos, esta Dirección General considera oportuno dictar las siguientes instrucciones, aplicables a todos los alumnos acogidos a las enseñanzas experimentales aludidas.

I. Principios generales

La evaluación versará esencialmente sobre el grado de consecución de los objetivos generales señalados para las enseñanzas que se experimentan. También serán objeto de evaluación los objetivos parciales asignados a las materias que comprende el

programa del ciclo. El proceso de evaluación seguirá la normativa vigente en la materia (Orden ministerial de 16 de noviembre de 1970 y Resolución de la Dirección General de Ordenación Educativa de 17 de noviembre de 1970). Por lo tanto, habrá de plantearse como una vigilancia permanente del comportamiento de los diferentes agentes del proceso, de manera que de esa vigilancia de designados por estados de la targa do control de la comportamiento de los diferentes agentes del proceso, de manera que de esa vigilancia se deriven las medidas correctoras oportunas para la tarea do-

Especial atención merece la recuperación de las deficiencias Especial atención merece la recuperación de las deficiencias que se observen en el alumno y que han de tener su tratamiento desde el momento en que se aprecien. A este fin las horas de libre disposición del Centro pueden suministrar al equipo de Profesores una ayuda eficaz. En cualquier caso, ha de tenerse presente que el proceso educativo no debe ser un proceso de selección de los más aptos, sino un auténtico y adecuado esfuerzo para que, en cada alumno, se actualicen todas las virtualidades que posee.

II. Equipos educativos

A los efectos de estas instrucciones, constituye un equipo educativo el conjunto de Profesores que, coordinados por el tutor, tienen a su cargo un grupo de alumnos. Al tutor se le encomienda orientar la evalución de su grupo y mantener contacto con las familias de sus alumnos.

Se reunirán para celebrar las sesiones de evaluación y cuan-

tas veces sea preciso, a fin de coordinar las tareas de los diferentes Profesores en orden a la consecución de los objetivos

generales del ciclo.

III. Sesiones de evaluación

Las sesiones de evaluación son las reuniones de un equipo educativo con el fin de estudiar el aprovechamiento y la aptitud de cada alumno del grupo, acordar las medidas de ayuda y recuperación que deben tomarse con los alumnos que lo necesiten, examinar la eficacia de los métodos adoptados y valora la consecución de los objetivos expuestos.

Cada equipo educativo realizará a lo largo del curso al menos cuatro sesiones periódicas de evaluación y calificación. En la primera y tercera evaluará y calificará el grado de consecución por los alumnos de los objetivos de las diversas materias y en la segunda y cuarta de los objetivos generales comunes.

munes

Al finalizar el período lectivo se celebrará una sesión en la que se valorarán y calificarán la totalidad de los objetivos educativos, tanto generales como de las materias y áreas. En dicha sesion, cuando se trate de los alumnos de segundo cursos e formulará un «consejo de orientación» sobre los estudios y profesiones que podrán seguir en el futuro por considerarse los más adecuados a sus capacidades.

Periódicamente, y cuando se den circunstancias cuyo carácter especial así lo aconseje, los equipos educativos informarán a las familias y a los propios alumnos sobre el aprovechamiento académico de éstos y la marcha de su proceso educativo.

La valoración y calificación de los objetivos se formularán en los términos de «insuficiente», cuando sea negativa, y en

los matizados de «suficiente», «notable» o «sobresaliente», cuan-

los matizados de «suficiente», «notable» o «sobresamente», cuando sea positiva.

La evaluación y calificación de los objetivos generales, la autorización para la promoción de curso y el sentido del consejo que, en su caso, se formule sobre la repetición del curso y las decisiones se adoptarán por el consenso de, al menos, dos terceras partes del mismo. La evaluación y calificación de los objetivos propios de cada materia corresponderá al Profesor de la misma. de la misma.

IV. Calificación final y promoción de curso

Podrán promocionar al segundo curso aquellos alumnos que hayan superado los objetivos generales comunes, así como aquellos cuyas deficiencias en la consecución de dichos objetivos no sean consideradas por el equipo de evaluación un obstáculo para seguir siñ graves dificultades la marcha del curso al que promocionan y sean, por tanto, susceptibles de recuperación a lo largo del mismo.

ración a lo largo del mismo.

Cuando el equipo educativo, al terminar el período lectivo, considere que son irrecuperables para determinados alumnos las deficiencias observadas en la consecución de los objetivos generales o de las diversas materias deberán aconsejarles la repetición del curso. Dicho consejo, que se consignará en el acta de calificación final, no tendrá, sin embargo, carácter vinculante y serán los padres o los representantes legales de los alumnos quienes deberán adoptar la decisión que estimen más conveniente. conveniente.

Cuando un alumno, contra el consejo del equipo educativo, haya promocionado al segundo curso por decisión de sus padres o representantes legales y no supere las enseñanzas de este curso deberá repetir el ciclo en su totalidad. Si esta circuntancia se produce en un alumno que promocionó a segundo curso por consejo del equipo educativo deberá repetir únicamente el segundo curso del ciclo.

V. Evaluación final del ciclo

De los nueve objetivos generales enumerados en la Orden de 30 de septiembre de 1980 para la superación total del ciclo será condición necesaria el haber obtenido evaluación y calificación positiva como mínimo en los siguientes:

- Ser capaz de expresar oralmente y por escrito, de manera Ser capaz de expresar oralmente y por escrito, de manera correcta y ordenada, sus pensamientos y sentimientos, y utilizar adecuadamente el vocabulario específico de cada materia.
 Comprender los mensajes de la comunicación habitual.
 Utilizar, de forma crítica, las fuentes de información.
 Razonar con corrección lógica.
 Tener una actitud crítica y no dogmática ante la realidad.
 Tener un habito racional de trabajo y dominar los métodos de estudio.
- todos de estudio.

Lo será, asimismo, el no haber obtenido calificación negativa en más de dos materias.

No obstante, no impedirán la superación del ciclo las defi-ciencias en una o dos materias, siempre que la nota media ob-tenida en el conjunto de las mismas sea a menos de un punto, de acuerdo con la tabla de equivalencias que figura en el apar-tado VI.

VI. Calificaciones globales

La calificación global tanto de los objetivos generales comu-nes como de los de las diversas materias, que será formulada en los términos establecidos en el párrafo quinto del apartado III, se obtendrá aplicando la tabla de equivalencias que figura a continuación:

> Insuficiente Suficiente = 0 = 1 Notable Sobresaliente = 3

En el caso de que algún alumno, habiendo alcanzado satisfac-toriamente los objetivos generales establecidos en el apartado V como condición necesaria para la superación del ciclo no ob-tuviera la calificación media de suficiente en la totalidad de ellos, será calificado con la calificación global de «apto».

VII. Titulo y certificado de escolaridad

Los alumnos que al finalizar el último ciclo de enseñanza obligatoria reúnan los requisitos exigidos en estas instrucciones para la superación del ciclo recibirán el correspondiente diploma del ciclo experimental. Aquellos que no los reúnan obtendrán un certificado de escolaridad que acreditará que han cumplido los dos años de escolaridad en este ciclo.

VIII. Documentos de inscripción, evaluación y calificación

En todos los documentos utilizados para la inscripción, evaluación y calificación de los alumnos de las enseñanzas experimentales, así como las certificaciones por las que se acrediten sus estudios, se hará constar esta circunstancia con referencia a la Orden por la que han sido aprobadas.

Los resultados de las sesiones periódicas de evaluación y calificación serán anotados por el tutor en el extracto del Registro de Personal del Alumno, cuyo modelo figura en el anexo I de estas instrucciones.

Las calificaciones finales, tanto de objetivos y materias indi-Las camincaciones finales, tanto de objetivos y materias individuales como globales de uno y otro grupo de objetivos, se consignarán también en las actas que, acordes con el modelo que figura en el anexo II, firmadas por todos los Profesores del equipo y visadas por el Director o, en su caso, por el Director Técnico del Centro privado, serán custodiadas en las Secretarías de los Centros públicos en que figuren los expedientes académicos de los elumpos micos de los alumnos.

A tal efecto, los Centros no estatales y aquellos que no cus-

A tal etecto, los Centros no estatales y aquellos que no custodien los expedientes de los alumnos remitirán las actas a las Secretarías de los Centros públicos en que estén matriculados sus alumnos, dentro de los quince días siguientes a la fecha de la evaluación y calificación final.

Con el fin de que quede constancia de las calificaciones finales, en los Libros de Calificación Escolar de los alumnos de Bachillerato y en los boletines de calificación de los de Formación Profesional se incorporará una estampilla con el contenido del acta de calificación de cada uno de los cursos del ciclo.

IX. Equivalencias y convalidaciones

La obtención del diploma del ciclo experimental permitirá la incorporación al tercer curso del Bachillerato Unificado y Polivalente, al primer curso de Formación Profesional de segundo grado por el régimen general, o al primer curso de Formación Profesional de segundo grado del régimen de enseñanzas especializadas, con las convalidaciones previstas en la Orden ministerial de 5 de diciembre de 1975 («Boletín Oficial del Estado» del 11), para los alumnos que hayan aprobado las enseñanzas del curso de acceso

enseñanzas del curso de acceso

Los alumnos que, antes de haber superado la totalidad del ciclo experimental, tengan que abandonarlo, podrán incorporarse a las enseñanzas ordinarias de Bachillerato Unificado y Polivalente o de Formación Profesional de Primer Grado, según se hallen o no en posesión del título de Graduado Escolar. Dicha incorporación se efectuará al curso que les corresponda de acuerdo con las calificaciones obtenidas en el ciclo experimental y las normas sobre promoción de curso que se aplican en el mismo. A tal efecto, se considerará vinculante el consejo que haya formulado el equipo educativo al finalizar el primer curso.

Lo que comunico a V. S. Madrid, 3 de abril de 1984.—El Director general, José Segovia Pérez.

Sr. Subdirector general de Ordenación Académica.

ANEXO I

EXTRACTO DEL REGISTRO PERSONAL DEL ALUMNO

Enseñanzas experimentales para la reforma de Enseñanzas Medias (Orden ministerial de 30 de septiembre de 1983)

	(Nombre)	(Apellidos)
Centro Curso escolar 19		
		_
	Foto	
	\	!
•	nales, familiares y an	
Distancia al Ce Nombre del pac Nombre de la n	ire Edac nadre Ed	teléfono i Profesión lad Profesión nes mujeres
Número de ord	en del alumno en el t	otal de hermanos

Disfruta alguna beca? Observaciones:

Antecedentes académicos:

Centros donde ha cursado estudios anteriormente
Graduado Escolar con calificación global de
Certificado Escolar expedido (lugar y fecha)
Enseñanzas experimentales en la reforma de las EE. MM. Orden ministerial de 30 de septiembre de 1983.

Promociona curso por consejo del equipo educativo \square Promociona curso por decisión de los padres \square

Inteligencia Memoria Atención Destreza manual

Datos médicos destacables

ANEXO I						PRIMBR	GURSO							Ì		
		Fecha	:	PRIME	RA EVA	PRIMERA EVALUACION	Fecha		TERCERA EVALUACION	EVALU	ACION				RVA	RVALUACION FINAL
	OBJETIVOS DE MATERIAS	.oiluenI	Buficlen.	Notable	Sobresal,	RECUPERACION	•luanI	Sufferen.	Notable	Sobresal.	RECUPERACION Calific. y fecha	Insufic.	.nsicien.	Motable	Sobresal.	PROMOCIONA CUBSO SI NO [
	Langua y Literatura Españela															
7	Materaticas		_	_	_			-								
	Idioma Moderno			L	_				,							
MUATE	Cultura Pisica				Ľ				Г							
eni V	Religión	·		_												
Y HE '	Educación pera la Convivencia				_					-						
-									<u> </u>							
AI	Clencias Experimentales									7					\sqcap	
HCIVE	Clencias Sociales							_	Ī	\dashv						
ı VI										7						
	Formación Tecnológica							Г	广	1					\neg	
ASM BOJO	Formation Artistica			_	Ĺ			\vdash	┌╌				\exists			
IECH				_				I^-	<u>'</u>		į					
	El tutor:	ä		1	Ì		el tutor:	<u> </u>]							-
		Store		SEGUNDA	EVAL	EVALUACION	1000	ğ	CUARTA EVALUACION	VALUA	NOIC					PROMOCIONA CURSO SI NO
	OBJECTIVES GENERALIES	.oftwan1	Suffeten.	Motable	Bobressl.	RECUPERACION	Insurio.	Suffelen.	иотврје	Sobresal.	RECUPERACION Celifio, y fechs					Los padres (firmas y fecha)
- for oper de equi y ordensis sus pe	for cape de expresar cralments y por escrito de menera convecta y ordende sus persentantes y sentimientos y utilizar elecatas.							-								OBSERVACIONESS
- Omercian los se	Ourwider ice seresjes de la considentification											,				
- Utilizar de fuma	de form crítica les flentes de imformatión.												_		!	_
- Henner cap correction Major	cella Major.															
- Incress on extitud	Tens us artitul critics y no desides ents la reslidat.						-			<u> </u>			-			\
Term un legato ; tutio.	Terre un hésito recional de trabajo y duminar los métodos de es- tidio.						-		-	-			-			
- Terer um visión	harr un visión integrairra de las distignas áreas del sator.							 								
- Ingian las spilit	Defent Les sytteries y healthcades técnices més conuss.							,	:							
- Ser capez de trab	Ser capez de trebajer en equipo con equilibrio entre la maión de carjano y la teres intividasi,								-	-		_				
	El tator] [Kl tutor:	cor:	ŧ	1		El Tutor:	ij			

OBSERVACIONES₃

Tere to health recional de trabajo y drainer los métodes de es tutio.

Tens un ectival critics yn denstics are le reslied.

Terer une visión integradora de las distrifes éress del saber,

Dominer has spicituries y habilitàcies técnicos nés commes.

Ser capz de trabajar en equipo con equilibrio entre la misión de carjono y la tarea intividad,

El tutor:

AREXO I						SEGUIDO CURSO	CURSO	_		,						,
		Fecha:	į į	PRIMERA EVALUACION	TVALUA	crow	Fectors.	FER	ERA EV	TERCERA EVALUACION	-			֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֓֡֓֓֓֓֓֡֓֓֡֓֡	EVALUACION FINAL	
	GENETIVOS DR JANTRITAS	•ofivenI	suffcten.	•[datoN	Sobresel.	RECUPERACION Calif. y fecha	.ollusuI	Suficien.	•[datoN	FECUPERACION Calif. y fecha		•oilusuI	Suffetem,	*Tese Too	-	<u> </u>
	Lengus y Literatura Española				-			-	<u> </u>		-	<u> </u>	├-	-		
ď	Mateméticas			-	-	,		-	-			<u> </u>	-			
АТИЯ	Idloma Moderno			-	-			-	ļ		_	_	_		_	
	Cultura Fisica			-	-				-		 	-	<u> </u>	_		
eni 4	Religión		Γ	-	-			-	-				_	<u> </u>		
era.	Educación para la Convivencia		Ė	-	-				_							
			-		-			-	_		-		_	-	Γ	
AIS	Clencias Experimentales							-				Н	Н	$\vdash \mid$		
NCIAL	Clencias Sociales			-	-	ł	_									
rv i			_	-					_						···	
ŀ	Formación Tecnológica											-	\vdash	,-		_
Azia Olon Itsit	Furnación artistica												-		1	<u> </u>
1EC					-										CALIFICACION GLOBAL DE LOS	
	Al tutor:	or:					ķi tutors	2.			- -				OBJETIVOS DE MATERIA	ח
		Fecha:	ļ	SEGUNDA EVALUACION	VALUAC		Fecha:	CUA	CUARTA EVALUACION	LUACION						<u> </u>
	CBUSTIVOS GROBBAIRS	.oiluenI	auricien.	e ldstoN	gopreset.	RECUPERACION Calif. y fecha	•oijuauI	suficien.	Notable	RECUPERACION	:OM				1	
- Ser capez de entr y ordenada sus pe perte el vocabula	- Ser capez de carresar crelimento y pur escrito de menera correcta y crelenia sus pensamientos y sertimientos y utilizar edecusia - mente el vorsbulanto específico de caba meteria.				-										CALIFICACION GLOBAL DR LOS	
- Compression Jun te	Omercia is session to la comicación initial.								<u> </u>		`			-	OBJETIVOS GENERALES	п-
- Velliam de Aum	- Villian de Arma critica les Alentes de información,		 		-							_	_			
- Pazuer cen cerrección lágica.	scrifn légica.			-	-		-	\vdash			-	-	-	_		

	, 11	ACTA DE EVALUAC	ion fina l (j	Ense	ilanz	as I	хре	rime:	ntal	es p	ara	la 1	Refo	rma (đe le	as I	Inseñ a	nzas	Med:	las (OM 3	0-0-	88))					
	Nomb	re del Centro												_ Loc	alio	lad							Prov	inoi	4_			
	Domi	cilio									Tip	o de	e Cei	ntro:	: Est	teta	1		t	io Es	tata	1						
		de Evaluación Final de :																	DE	Eņse	ñanz	as E	sper	imer	tal:	() e ş	M 80-	9-83)
						-	OB	JET:	vos	DE I	MATE	RIAS	,						c	BJET	IVOS	GENI	ERAL	K8				
		a lumnob		Lengua y Literatura Española	Matemáticas.	Idioma Moderno	Cultura Fisica	Religión	Educación para la Convivencia	Ciencias Experimentales	Ciencias Sociales	Formación Tecnológica	Formarión Artística				CALIFICACION GLOBAL DE LOS OBJETIVOS DE NATERIAS	y ordenada sus pensamientos y sentimbentos y utilizar adecuadamento específico de carba materia.	Comez de comeser crainante y per escrito de manera conversa.	Utilizar de forme crítica les flentes de información.	Rezuser om omrecnión lógica.	Tener una ectitud crítica y no degrática ente la reslidad.	Terer un habito recional de trabajo y dominar los métotos de es budio.	Tener una visión integracione de les distintes áreas del seber-	Cominer les aptitudes y habilidades técnicae sés commes,	Ser capez de trebajer en equipo con equilibrio entre la misión de contumb y la terres individual.	CALIFICACION GLOBAL DE LOS OBJETIVOS GENERALES.	Consejo de Grienamoice
Мõ	№Ехр	Apellidos	Nombre			Ш			_			<u> </u>	igsqcut		▃ͺͿ	لــ	_	18	<u> </u>	<u> </u>			ائإ			8-		,
			 ·	┞	┝	┝	}-	╁	├	╀	┼-	╀	╀	┝	Н	L		├-	+	+	-	}	-		-	_		·
{				-	 	-	一	H	†-	╁╌	1-	十	1	\vdash	Н	-	 -	\vdash	╁	┿	+-	├-	-	┢	-	-		
				Г		Γ	1	1		-	忊	1	T	<u> </u>		-	-	1	十	\dagger	\dagger	-	-	┢	┝			
											Ţ								工									
-				_	┡	ـ	L	╄	 	┞	-	 	1	L		_		L	\perp	\perp	L							
-				-	├	┝	┞	╀	∤ -	╀	╀	-	┼	L	H	_	 	-	+	4	╄	Ļ	L	_	Ļ	_		ļ
\dashv			-	├	┢	┢	┝	╁	╁	\vdash	╁	╁╌	╁	┝	Н	┝	-	-	╁	┼	╀	╀	├	L	-	_		
\neg				一	T	厂	T	1	✝	T	T	Ť	†	一	\vdash		1	╁╴	十	十	┢	-	┢	┢	┢			
													T						I			Т						
_					-	┞	↓_		<u> </u>	1	<u> </u>	1	1	_		L			\perp	\prod	$oxedsymbol{\Box}$							
4		 -		-	\vdash	╀	-	╀	+	╀	+-	╂-	╬	+-	-	-	-	\vdash	+	+	+	-	\vdash	L	<u> </u>	L		
\dashv				\vdash	╁	 -	╁	\vdash	╁╴	╁	╁	+-	╁	}-	-	\vdash	 	╁	十	+	+	-	\vdash	\vdash	-	-		
				\vdash	T	T	1		†	T	+	十	+	1		H	一	+	\dagger	+	T	1	t	t	1			
\Box							Ľ												I	I	$oxed{\Box}$							
4				L	┞-	1	┞	1	 	\perp	\vdash	-	\vdash	-	_	_	1	<u> </u>	4	1	+	<u> </u>		\vdash	$oxed{\Box}$			
\dashv				\vdash	┼-	⊬	╀	╀	-	╀	+-	╀	-	├	-	-		╀	+	+	╀	╀	{-	\vdash	 	-		
ᅱ				H	\vdash	\vdash	\vdash	╁	╁	+	+	+	+	\vdash	 	-	1-	†	+	+	+	+	\vdash	\vdash	-	-		
	_			Γ	T	T	Τ	T	1	T	T	T	†	1	T		1	 	+	+	1	1	T	T	\vdash	Г		
										Ŀ	I	I						L	1	1								
4				<u> </u>	L	\perp	1	+	↓_	1	╀	1	1	_	<u> </u>	L	1_	<u> </u>	1	1	Ļ	_	L	L				
		·	 -	╀	╀	╀╌	╀	╀╌	╀	╀	╀	╀	+	-	-	┝	 	+	+	+	_	┼-	┞	┢	├	-	-	ļ
-				-	╁╴	╁	╁	╁╌	╁	╁	╁	╁	╁╴	+-	十	╁	\vdash	╁	+	╁	+	╁	╁	╀	├	╁	 	
\dashv				十	十	T	1	t	T	†	T	+	T	T	1	r	†	†	十	\dagger	+	†	1	t	T	-	-	
				1	Τ	Τ	T	Τ	T			I	Γ						T	T	ľ							

yd ga El Director

El Equipo Educativo

do 1.9

	0 H		EVALUACION FINAL																								
[re del Centro											dad_	_						'	Prov	vinc	ia_	_			_
		cilio															Estat										
	Acta	de Evaluación Firml de los	Alumnos de Prime	R cz	oeur	gr	nboa							_		đe	Enseña	nzas	Exp	eri	nent	ales	[\$1	1 30	-8-8:	3)	
┝				_			01	BJET	IVOS	DE	MATI	ERIA	s					ОВ	J et i	vos	GEN	ERAL	EØ			¥	
																Γ	# Y 19	9	EFF.	Rassa	lera	Į į	Term	Domir	(1) (1) (2) (3)	ooto	
													ŀ				de la company	e de	zzar de	8	4	Ä	5	F F	apez o y	용	1 2
	 -																e e e e e	8		8	E E	ti ti	deián	a di		188	<u> </u>
		alumno s		विद्वास है प्रिक्तिक स्थानिक	Matemáticas	Idiom Moderno	Olitera Melca	ಗಾಗಿಭೆಗಾ.	Bhración para la Cuntiverda	Ciercies Sperimentales	Clendas Sucialas	Formeción Tecnológica	Permedian Artistics				Ser capez de expreser oralmento y por escritor de menera correcta y ordenede sus penesadentos y sertimásicos y utilizar edecusionen ha el vocabulario escecífico de como materia.	Comprender los mensajes de la comunicación habitatal.	Utilizar de forma crítica las fuentas de información.	Reziner con corrección lógica.	Terar una actitud crítica y no dogrática ente la realidad.	Tener un hébito recional de trabajo y duminar los métodos de es tudio,	Tener una visión intergradara de les distintes áreas del seber.	butes y hebilidedes técnices més commes	Ser capez de trabajer en equipo con equilibrio entre la misión de cunjunto y la tarea individual.	Promociona Curso por decisión del Cansejo de Primoción	Promociona. Ourso por decisión Faterna,
Νº	N₽Exp	Apellidos	Nombre														connecta ecuadamen	1			4	e de 68 -	saber.		edesión de	001 fm	
			Nome: C		Ĺ				Ľ																		
									L					_	_		 _										
		·		┝	-	-	-	-	-	-	├	┞		<u> </u>	-	┞	<u> </u>	-		_					Н		
		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		-	-	\vdash		-	\vdash	┞	-	\vdash	-	-	-	┝	-	H		-		\dashv	\dashv	_	-		-,
					İ		-	-					-	-		-			_		Н				\dashv		
										Ľ				Ш												,	
_			·· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	<u> </u>	_	_	Ш		_	<u> </u>	<u> </u>	<u> </u>	_		<u> </u>	<u> </u>					_	\sqcup		_	\perp		
┥			<u></u>	-	-	-	Н	-		-	-	\vdash	-	_	├	⊢	<u> </u>	_			H	Н	\dashv		\dashv		
				H	-		Н	-	-	H		-	┝	-	-	Н			-			Н		닉	-		
4	_				<u> </u>		_		_				Щ		_	L				Щ				_	Ц		
-1	\dashv	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		Н	<u> </u>		\vdash		_	Н	H	\vdash	Н		-	-		-	H	\vdash	Н	H			\vdash		
_	-			H			Н	H		H	<u> </u>	-	H		•	H	-		-		H	$\vdash \vdash$		-	\forall		
	二																										
_	}				<u> </u>			Ц	Щ				Ц								Щ						
\dashv		<u>-</u>	<u> </u>	Н	Н	\vdash	-	\exists		Н			Н	_	_	\vdash		_	-	Н	Н	Н	\dashv	\dashv	\square		
+				Н	-	H		-	-	\vdash	H		\vdash	-		-		-		Н	Н	\vdash	\dashv	\dashv	\dashv		
寸	\dashv			H		Н		\neg					\vdash	-			<u> </u>	Н	•	Н	Н	П	\exists	\neg		·	
]																											
4				Щ	Щ	Н	_	_	_	\Box	4	_	Ш	_		H	 			Н		\dashv	\Box	_	\dashv		
4	-4			\dashv	\sqcup					\dashv		_	\dashv	\dashv		Н		$\vdash\vdash$	_	Н	Н	H	\dashv	\dashv	dash		
-				\vdash	\vdash	\dashv	{	\dashv	-	+	-	\dashv	-	\dashv	-	\vdash	$\vdash \vdash$			Н	Н	\dashv	7	\dashv	+		
<u>†</u>	\Box		w i				_	_																			
J														\Box													

ye ge El Director El Equipo Educativo

_____ **6** ____ **6** 1/